

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan : SD Negeri Sauleya
Kelas / Semester : III /Genap
Tema 7 : Perkembangan Teknologi
Sub Tema 4 : Perkembangan Teknologi Transportasi
Pembelajaran ke : 3
Alokasi waktu : 1 hari

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Dengan mencermati teks, siswa dapat menemukan jenis-jenis produk yang dihasilkan teknologi transportasi di lingkungan setempat dengan tepat.
2. Dengan mencermati kata-kata pada teks, siswa dapat membuat kalimat dengan menggunakan kata terkait tentang perkembangan teknologi transportasi.
3. Dengan membaca uraian, siswa dapat menyelesaikan masalah sehari-hari yang berkaitan dengan keliling bangun datar dengan satuan baku tertentu.
4. Dengan mencermati gambar, siswa dapat mengidentifikasi langkah-langkah pembuatan karya keterampilan dengan gabungan teknik potong, lipat, dan sambung dengan tepat.
5. Dengan merancang, siswa dapat membuat karya keterampilan dengan gabungan teknik potong, lipat, dan sambung dengan rapi

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pendahuluan	1. Melakukan Pembukaan dengan Salam dan Dilanjutkan Dengan Membaca Doa (Orientasi) 2. Mengaitkan Materi Sebelumnya dengan Materi yang akan dipelajari dan diharapkan dikaitkan dengan pengalaman peserta didik (Apersepsi) 3. Memberikan gambaran tentang manfaat mempelajari pelajaran yang akan dipelajari dalam kehidupan sehari-hari. (Motivasi)	15 menit
Kegiatan Inti	(Sintak Model Discovery Learning) Ayo Membaca <ul style="list-style-type: none"> • Siswa berlatih membaca tanpa suara (silent reading). Siswa membaca sambil mencermati isi teks. (Literasi) • Siswa mengidentifikasi kata-kata baru pada teks dan bertanya jawab dengan guru (Communication) Ayo Menulis <ul style="list-style-type: none"> • Setelah mengulas kata-kata baru, mintalah siswa berlatih membuat kalimat dengan menggunakan kata-kata baru tersebut. (HOTS) • Siswa menuliskan kalimat-kalimat yang dibuatnya pada buku latihan. Ayo Mencoba <ul style="list-style-type: none"> • Siswa membaca uraian pada buku dengan teliti dan berulang-ulang. (Penguatan Literasi) • Siswa menyampaikan tentang keliling bangun datar. • Siswa menjawab pertanyaan yang ada di dalam uraian. Ayo Berlatih <ul style="list-style-type: none"> • Siswa mengerjakan latihan tentang keliling bangun datar. Ayo Mengamati <ul style="list-style-type: none"> • Siswa mengidentifikasi teknik membuat mobil dari kardus bekas. • Siswa mengidentifikasi bahan dan peralatan yang digunakan untuk membuat mobil dengan kardus bekas. • Siswa mengidentifikasi bahan dan peralatan untuk menghias mobil kardus. • Siswa mengumpulkan dan menyiapkan peralatan untuk menghias mobil kardus. Ayo Berkreasi (Sintak Model Project Based Learning) <ul style="list-style-type: none"> • siswa menghias mobil dengan peralatan dan perlengkapan yang mereka miliki. • Beri kesempatan kepada siswa untuk berkreasi sebebas-bebasnya sesuai keinginannya. (Creativity and Innovation) 	140 menit
Kegiatan Penutup	Peserta Didik : <ul style="list-style-type: none"> ➢ Membuat resume (CREATIVITY) dengan bimbingan guru tentang point-point penting yang muncul dalam kegiatan pembelajaran tentang materi yang baru dilakukan. Guru : <ul style="list-style-type: none"> ➢ Memeriksa pekerjaan siswa yang selesai langsung diperiksa. Peserta didik yang selesai mengerjakan tugas projek/produk/portofolio/unjuk kerja dengan benar diberi hadiah/ pujian	15 menit

C. PENILAIAN (ASESMEN)

Penilaian terhadap materi ini dapat dilakukan sesuai kebutuhan guru yaitu dari pengamatan sikap, tes pengetahuan dan presentasi unjuk kerja atau hasil karya/projek dengan rubric penilaian

Mengetahui
Kepala Sekolah,

Takalar, 13 April 2021
Guru Kelas 3

Hasnah Syam, S.Pd.
NIP.19850518 200604 2 003

Hasnah Syam, S.Pd.
NIP.19850518 200604 2 003

1. Penilaian Sikap

Pengamatan dan Pencatatan Sikap selama kegiatan menggunakan lembar observasi (Lihat pedoman penilaian sikap)

2. Penilaian Pengetahuan

»» Menuliskan Nama Nama Alat Transportasi

Alat-Alat Transportasi		
Darat	Air	Udara

Latihan menentukan keliling bangun datar (ada di buku siswa)

»» Peralatan dan kegiatan menghias mobil kardus

MOBIL KREASIKU	
Alat dan Bahan	Kegiatan Yang Dilakukan

3. Penilaian Keterampilan BERCERITA

No .	Kriteria	Baik Sekali (86 – 100)	Baik (71 – 85)	Cukup (61 -70)	Perlu Bimbingan (≤ 60)
1.	Penampilan	Ada kontak mata, lancar, menarik perhatian pendengar, dan suara terdengar seluruh kelas	Memenuhi tiga kriteria	Memenuhi dua kriteria	Memenuhi satu kriteria
2.	Bahasa	Menggunakan kosakata baku, kalimat efektif, kata terucap dengan benar, dan intonasi sesuai kalimat	Memenuhi tiga kriteria	Memenuhi dua kriteria	Belum memenuhi kriteria
3.	Isi	Ada pembukaan, seluruh urutan cerita benar, ada penutup	Memenuhi 3 kriteria, tetapi urutan cerita ada 2 kesalahan	Memenuhi tiga kriteria, tetapi urutan cerita ada 4 kesalahan	Hanya memenuhi dua kriteria
4.	Banyak kalimat	Di atas 15 kalimat	11-15 kalimat	5-10 kalimat	Kurang dari 5 kalimat

LIHAT PENILAIAN DI BUKU GURU

Mengetahui
Kepala Sekolah,

Hasnah Syam, S.Pd.
NIP.19850518 200604 2 003

Takalar, 13 April 2021
Guru Kelas 3

Hasnah Syam, S.Pd.
NIP.19850518 200604 2 003

